

## PEÑA FLAMENCA FEMENINA DE MENGÍBAR. MISA FLAMENCA

El pasado sábado día 16 de Junio, tuvimos la ocasión de grabar esta misa flamenca que la Peña Femenina de Mengíbar ofrecía, con motivo de unas nupcias, en la Parroquia de San Pedro Apostol de nuestra villa .

La guitarra de Carlos y la caja Ana pusieron música y marcaron ritmo a las voces de M<sup>a</sup> Adela, M<sup>a</sup> Angeles, Antoñi y a la nueva componente del grupo Inés para dejarnos esta misa flamenca de la cual os dejo un montaje en vídeo.

Mis felicitaciones a todos pues a pesar de que cantar en una boda con el ruido de ambiente que acarrea no es lo más idoneo, sin embargo sonaron magnificamente bién.

UNAS  
FOTOS

UN  
VIDEO